

不撓不屈 ~粘り強く~

暁中学校 学年通信 2年
第20号
令和5年11月22日発行

上級学校説明会が行われました

11月21日(火)5時間目に進路学習の一環で上級学校説明会が次のように行われました。

- 1組 愛産大工業高等学校(普通科・電気科・電子科・機械科)※令和6年より、名古屋たちばな高等学校
- 2組 修文学院高等学校(普通科・情報会計科・家政科・食物調理科)
- 3組 享栄高等学校(普通科・商業科・機械科)
- 4組 愛知黎明高等学校(普通科・看護科)

今回は、「学校の説明」ではなく、「学科の説明」を中心に行っていただきました。皆さんは何を得て、何を学びましたか。まだまだ急ぐ必要はないかもしれませんが、準備を早めにしておくことで、3年生のスタートがスムーズに切れることも間違いではありません。ただ、皆さんに共通していることは、「4ヶ月」後には3年生になっていくことです。皆さんはこの「4ヶ月」をどう過ごしますか。大切なことは、自分で目指すべきものを見つけ、達成するためにやるべきことを探し、考え、行動に移していくことだと思います。

以下は、上級学校説明会の生徒の感想を抜粋したものです。

高校には、いろいろな学科以外に、たくさんの専攻があることを知って選択肢が広がりました。また、入学してからのことだけでなく、その高校を卒業した後まで考えることが必要だと感じました。

話を聞く前は、近い高校でいいと甘い考えをもっていました。他の学校の話を知ることによって、学校の設備や学べるのがたくさんあって、とても迷ってしまいました。自分が大学でやることだと思っていたことが、高校で学べると知ったので、今後いろいろなことを調べていこうと思いました。

高校には様々な学科があり、それぞれの学科にいい点があることがわかったので、学科の特徴をしっかりと勉強し、自分の進路の選択をしていきたいと思いました。この機会に、もっと他の学校のことを調べたいと思いました。

説明会を通して、高校について、タブレットで調べた時には分からなかったことが詳しく分かったので、勉強になりました。高校を選択する際の幅を広げることができました。

高校には様々な学科があり、コースがあるので、選んでいくのが難しいと思いました。自分が興味をもった高校の説明会は必ずいこうと思いました。そして、自分にあう高校を自分で選ぶことが大切だと思いました。

高校によってたくさん学科があって、自分が得意とする学科を見つけてその学科のある高校に行くのがいいと思いました。また、自分の就きたい仕事を見つけてそれにあう学科・高校を選べたらいいと思いました。



12月の予定

部活動終了16:15最終下校時刻 16:30

4日(月) 朝礼 人権集会 人権週間(~10日)

7日(木) ベーシックテスト①英・数②理・学

8日(金) ベーシックテスト①国・社

11日(月) 学納金引落日

13日(水) AED講習会②~⑤

14日(木) 委員会 45分授業

19日(火) ⑤性教育講座

22日(金) 朝礼 学年集会 大掃除